
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventidue il giorno sette del mese di ottobre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15

in prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e delle

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2. Approvazione Rendiconto dell'esercizio finanziario 2021

3. Riconoscimento debito fuori bilancio sentenza C.G.A. 1376/2010.

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Marni Antonio Dario Presidente 12:30

2. Recupero Agostina Vicepresidente ASSENTE

3. Abbate Giuseppe Consigliere ASSENTE

4. Benenati Gianfranco Consigliere 12:35

5. Bonglovannl David Consigliere 12:45

6. Molino Cesare Consigliere 12:40

7. Pirri Lidia Consigliere ASSENTE

8. Scolaro Melangela Consigliere 12:45

13:30

13:30

13:30

13:30

13:30

Presidente: Antonio Dario Marni

Segretario: Gianfranco Benenati

Alle ore 12:40 11 Presidente, rilevato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Si passa alla trattazione del secondo punto all'ordine del giorno.

In merito a detto punto la Commissione ha preventivamente contattato la Dottssa Bartolone convocandola
per la data odierna per discutere il punto.



Alle ore 12:50 accede in Commissione la Dott.ssa Baitolone.

La Commissione chiede alla Dott.ssa Bartolone di relazionare in merito al provvedimento.

Il rendiconto chiude con un disavanzo di circa 27 milioni, di cui 57.457.704,27 imputabili al fondo crediti

dubbia esigibilità, 19.594.199,27 all'anticipazione di liquidità e 979.896,05 per fondo garanzia debiti

commerciali. Viene fatto un dettaglio dei fondi a destinazione vincolata.

Per l'abbattimento delle spese di energia elettrica, tra residui del tondone COVID e le assegnazioni dei

decreti Aiuti, sono stati stanziati quasi 1.000.000 euro. Si chiedono informazioni sullo stato del progetto di

finanza della pubblica illuminazione e su eventuali direttive dell'amministrazione per il contenimento dei

consumi energetici.

Alle ore 13:25 la Commissione congeda la Dott.ssa Bartolone ringraziandola per le informazioni fornite.

Alle ore 13:30 la seduta viene sciolta e rinviata alla prossima utile.

Segretario , , flj^residente


